



COMUNICADO CONJUNTO

VISITA OFICIAL A CHILE DEL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE COLOMBIA

Los Ministros de Relaciones Exteriores de Chile y Colombia se reunieron hoy en Santiago, con ocasión de la IV Reunión de la Comisión de Asuntos Políticos y Sociales.

En dicho marco, ambas autoridades pasaron revista a los temas más sustantivos de la agenda bilateral, constatando la alta sintonía política y el excelente nivel en que se encuentran las relaciones entre los dos países.

En efecto, se confirmó que el Presidente Iván Duque visitará Chile el próximo 21 de marzo de 2019, en cuyo marco se realizará la III Reunión del Consejo de Asociación Estratégica, instancia articuladora de la agenda bilateral.

De igual forma, se observó con satisfacción las amplias coincidencias y visiones comunes existentes en temáticas de índole regional, particularmente en lo que atañe a la Alianza del Pacífico y al Grupo de Lima.

En el ámbito económico-comercial, ambos Ministros resaltaron la voluntad de Chile y Colombia para seguir avanzando en los temas que competen a la Comisión Administradora de Libre Comercio, acordando a su vez el próximo relanzamiento del Consejo Empresarial Binacional.

Asimismo, es de interés resaltar que Chile oficializó su ingreso tanto al Fondo Multidonante de Naciones Unidas, como al Fondo Fiduciario de la Unión Europea, instancias de cooperación internacional muy relevantes para el proceso del postconflicto que vive Colombia.

Por último, los Cancilleres dieron a conocer que ambos Gobiernos se encuentran negociando la suscripción de acuerdos, tanto en materia de extradición, como de traslado de condenados y de cooperación entre las respectivas Academias Diplomáticas.

Santiago, Chile, 08 de noviembre de 2018.